

# 六南小PTAだより

六ツ美南部小学校  
PTA広報部 116号

2024.7



## 奉仕活動

6月8日(土)



### 【校舎内の窓ふき】

子どもたちの普段の清掃では行き届かないところを、PTAの皆様にご協力頂きました。

おかげさまでピカピカになりました✨  
今年度対象の正名新町、安藤、上側、八幡、新町、高畑の保護者の皆様  
ありがとうございました。



## 学校保健委員会

6月14日(金)

コトバノチカラ研究所。代表 鈴木孝先生を講師にお招きし、「PEP TALK! おたがいを認め合う言葉の力」をテーマに講演をしていただきました。



言葉の大切さを改めて実感する事ができた講演でした。

『自分に自信が無いと思っても、まずは自分の考え方・捉え方の工夫をすることを意識してみる。そして、相手の事を認めてあげる事ができれば、それが思いやりにつながる。』  
とても素敵なお言葉でした。

子供に対して、つい出来ていない所ばかり目がいってしまいますが、まずは出来ている所を認めてあげる事が大事なんだと思いました。そして、言葉の掛け合いを少し気をつければ(励ましになる言葉)相手に伝わると思いました。

保健体育部長 高橋 むつみ

## 資源回収

6月16日(日)



6月9日に予定されていた資源回収は、あいにくの天気で延期となりました。翌週16日も雨上がりではありましたが、無事に行うことができました。  
ご参加頂いた児童および保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。